

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

FONDÉE le 1er SEPTEMBRE, 1871.

Journal Hebdomadaire publié par la
NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LTD.

Prix de l'abonnement

Pour l'Amérique, un an.....	125
Pour les Etats-Unis, un an.....	39
Pour les Etats-Unis, six mois.....	15
Pour les Etats-Unis, quatre mois.....	10
Pour les Etats-Unis, deux mois.....	5

Bureaux : 520 rue Conti, Nouvelle-Orléans, La.

Correspondance à la Poste de la Nouvelle-Orléans, La., comme manuscrit de deuxième classe, conformément à l'acte du 2 mars, 1859.

L'ABEILLE EST VENDUE AUX ETABLISSEMENTS SUIVANTS
M. J. Gosselin, 90 Royal St.
A. L. Boudinot, 121 Bourbon St.
E. Hill, 108 St. Charles.
S. S. 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58 Royal St.
Wallace, 101 Royal St.
Bennett Piano Supply, 313 St. Charles.
News Stand, Canal & Rampart Sts.

Les bijoux, les meubles, les vêtements, le lin, les métaux, les boisseries ont été envoyés en Allemagne, au dépens de toutes les conventions internationales. Dans les départements français de la Somme et de l'Oise notamment, des milliers de maisons ont été démolies, des arbres fruitiers sciés au ras du sol, des puits souillés ou empoisonnés. Les champs, houlevers par les travaux militaires et par la rafale incessante des obus, étaient devenus impropre à toute culture, et constituaient comme une zone morte, où subsistaient quelques rares habitants, restés fidèles à leur foyer, même sous le feu des batailles.

L'amélioration du sort de cette population si tragiquement éprouvée, la reconstitution la plus rapide possible des régions sinistres, malgré les difficultés inhérentes à la guerre; telle est la tâche patriotique à laquelle a voulu se consacrer, dès que les circonstances lui en ont laissé la possibilité, l'effort du gouvernement français et du pays tout entier. Dans les divers ministères, des comités spéciaux ont été institués pour la coordination des secours, la reconstitution industrielle, agricole et financière, le règlement des dommages de guerre, la réédification des locaux d'habitation et la remise en état du sol. Les résultats obtenus par leur activité et par le dévouement des populations rurales, sont déjà considérables. Dans la Somme et dans l'Oise, plus de 200 maisons endommagées sont actuellement réparées, 350 maisons nouvelles ont été construites, et près de 1500 maisons démontables ont été installées pour les rapatriés. On est aujourd'hui en mesure d'en monter 200 par mois. La main-d'œuvre militaire et l'utilisation des prisonniers de guerre ont permis de procéder sans retard aux labours et aux semaines, à la réfection des routes et des ponts. Les municipalités ont été reconstituées parfois avec le concours des femmes, de nombreux maires ayant été emmenés en Allemagne.

Jusqu'ici, le parti socialiste avait été mieux inspiré et reconnaissait le son attitude avait été conforme aux idées patriotiques les plus fermes. Le 4 Août 1914, les députés socialistes de la Chambre votèrent les crédits de guerre à l'unanimité. Depuis, sauf les trois députés qu'on a flétris du triste surnom de Khientaliens, les socialistes ont persisté dans leur ferme attitude. Comme le rappelait ces jours-ci un de leurs députés des plus écoutés, M. Alexandre Varenne, "treize fois le groupe a répété le même geste, en l'accompagnant le plus souvent de déclarations où était affirmée avec éclat la continuité de l'union devant le péril."

Aujourd'hui, un certain nombre de socialistes vont changer d'attitude. Pourquoi?

Ecoutez encore M. Alexandre Varenne: "La guerre n'est pas finie, l'invasion n'a pas reculé, la défense nationale demeure le devoir impérial imposé par la force des choses, ce qui était vrai hier est plus vrai que jamais aujourd'hui. L'impérialisme allemand n'a pas désarmé. La menace allemande n'a pas disparu. Si nous avions raison le 4 Août 1914, nous avons raison aujourd'hui."

C'est la logique même. Mais alors quelles raisons invoque cette fraction peu importante d'ailleurs, du parti socialiste?

C'est M. Renaudel, député du Var, qui a pris la place de M. Jaures à la tête de l'Humanité qui va nous le dire:

"Les fautes de sa diplomatie (de M. Clemenceau) sont accumulées de façon effrayante, si on les regarde un peu dans le recul, pourtant court, du temps... et du silence. C'est au point que notre gouvernement ne semble plus compter dans le débat engagé entre l'Amérique et l'Angleterre d'un côté, l'Allemagne et l'Autriche de l'autre, et, par la M. Clemenceau a rendu pour le socialisme, la nécessité plus tangible de s'opposer à lui. A quoi bon s'étonner si l'arbre a produit le fruit et si des socialistes songent à employer à son égard une arme, disproportionnée sans doute inefficace peut-être, symboliquement dangereuse même, telle que celle du refus du vote des crédits."

Ainsi donc, c'est par opposition pure à M. Clemenceau que certains socialistes vont refuser des crédits.

L'arme est "inefficace et dangereuse", qui importe, la politicienne ayant tout. On songera à la Patriarche.

"Est chez M. Renaudel une sorte de phobie contre le Président du Conseil, qui est sénateur du Var, dépeint comme le directeur de l'Humanité représenté à la Chambre.

Le fait est constaté par un journal qui n'est certes pas l'adversaire des socialistes. Il écrit : "Le comte Berling et les Universités allemandes."

Les Allemands se préoccupent de la nécessité de maintenir à tout prix les Universités allemandes et une démarche d'universitarisation a été faite récemment auprès du Comte Berling. Cette délegation a exprimé l'espoir que "peut-être il adviendrait, le Chancelier saura prendre au moins la défense des Universités allemandes, qui ont formé l'Allemagne victorieuse d'aujourd'hui et la maintiendraient dignement dans ce état prospère et glorieux".

Le comte Berling qui est un vieil universitaire, et qui a été professeur de philosophie pendant de longues années à l'Académie de Munich, exprime l'espérance qu'il était heureux de rencontrer ses anciens collèges et de leur assurer que, au contraire de son premier souci serait de veiller à la conservation des Universités capables de tenir tête à l'université. Le comte Berling a ajouté que "les Universités allemandes sont hostiles des idées de science et politiques en faveur du grand drame de la guerre qui se joue pour montrer combien claire et nettement l'Allemagne moderne dont l'intelligence et la force s'affirment si victorieusement de diriger le pays, la conception de leur devoir d'aujourd'hui, et c'est un devoir sacré de veiller à leur maintien et à leur prospérité qui feront connaître leur réputation au monde".

Nous relevons ces traits, ces petites intrigues politiques en faveur du grand drame de la guerre qui se joue pour montrer combien claire et nettement l'Allemagne moderne dont l'intelligence et la force s'affirment si victorieusement de diriger le pays, la conception de leur devoir d'aujourd'hui, et c'est un devoir sacré de veiller à leur maintien et à leur prospérité qui feront connaître leur réputation au monde".

L'heureuse colossale à accueillir de la lutte pour la France contre l'envahisseur, à la veille du terrible et décisif effort, on cherche des querelles de maroquin. C'est grand pitié!

LA RECONSTITUTION DES PAYS ENVAHIS.

On sait avec quelle barbarie systématique les troupes allemandes ont dévasté, pillé, coulé, brûlé les régions du nord de la France, évacuées par elles grâce à la pression victorieuse des Alliés. Les matières premières, les marchandises, le matériel des usines, le numéraire, les titres, les bijoux, les meubles, les vêtements, le lin, les métaux, les boisseries ont été envoyés en Allemagne, au dépens de toutes les conventions internationales. Dans les départements français de la Somme et de l'Oise notamment, des milliers de maisons ont été démolies, des arbres fruitiers sciés au ras du sol, des puits souillés ou empoisonnés. Les champs, houlevers par les travaux militaires et par la rafale incessante des obus, étaient devenus impropre à toute culture, et constituaient comme une zone morte, où subsistaient quelques rares habitants, restés fidèles à leur foyer, même sous le feu des batailles.

L'union sacrée est-elle morte en France? L'Union Sacrée est-elle morte? A coup sûr et ce n'est pas les socialistes qui la ressusciteront.

Dans leurs dernières discussions, ils lui ont donné le coup de grâce. Ces discussions ambiguës où l'on déclare qu'on votera les crédits de guerre sous des réserves, qu'on reclame l'Alsace-Lorraine avec un référendum sous le contrôle de la Société des Nations qui n'existera que dans des années—si jamais elle existe—donnent une impression de malaise.

Jusqu'ici, le parti socialiste avait été mieux inspiré et reconnaissait le son attitude avait été conforme aux idées patriotiques les plus fermes. Le 4 Août 1914, les députés socialistes de la Chambre votèrent les crédits de guerre à l'unanimité. Depuis, sauf les trois députés qu'on a flétris du triste surnom de Khientaliens, les socialistes ont persisté dans leur ferme attitude. Comme le rappelait ces jours-ci un de leurs députés des plus écoutés, M. Alexandre Varenne, "treize fois le groupe a répété le même geste, en l'accompagnant le plus souvent de déclarations où était affirmée avec éclat la continuité de l'union devant le péril."

Aujourd'hui, un certain nombre de socialistes vont changer d'attitude.

Pourquoi?

Ecoutez encore M. Alexandre Varenne:

"La guerre n'est pas finie, l'invasion n'a pas

reculé, la défense nationale demeure le devoir impérial imposé par la force des choses, ce qui était vrai hier est plus vrai que jamais aujourd'hui. L'impérialisme allemand n'a pas désarmé. La menace allemande n'a pas disparu.

Si nous avions raison le 4 Août 1914, nous avons raison aujourd'hui."

C'est la logique même. Mais alors quelles raisons invoque cette fraction peu importante d'ailleurs, du parti socialiste?

C'est M. Renaudel, député du Var, qui a pris la place de M. Jaures à la tête de l'Humanité qui va nous le dire:

"Les fautes de sa diplomatie (de M. Clemenceau) sont accumulées de façon effrayante, si on les regarde un peu dans le recul, pourtant court, du temps... et du silence. C'est au point que notre gouvernement ne semble plus compter dans le débat engagé entre l'Amérique et l'Angleterre d'un côté, l'Allemagne et l'Autriche de l'autre, et, par la M. Clemenceau a rendu pour le socialisme, la nécessité plus tangible de s'opposer à lui. A quoi bon s'étonner si l'arbre a produit le fruit et si des socialistes songent à employer à son égard une arme, disproportionnée sans doute inefficace peut-être, symboliquement dangereuse même, telle que celle du refus du vote des crédits."

Ainsi donc, c'est par opposition pure à M. Clemenceau que certains socialistes vont refuser des crédits.

L'arme est "inefficace et dangereuse", qui importe, la politicienne ayant tout. On songera à la Patriarche.

"Est chez M. Renaudel une sorte de phobie contre le Président du Conseil, qui est sénateur du Var, dépeint comme le directeur de l'Humanité représenté à la Chambre.

Le fait est constaté par un journal qui n'est certes pas l'adversaire des socialistes. Il écrit : "Le comte Berling et les Universités allemandes."

Les Allemands se préoccupent de la nécessité de maintenir à tout prix les Universités allemandes et une démarche d'universitarisation a été faite récemment auprès du Comte Berling. Cette délegation a exprimé l'espérance que "peut-être il adviendrait, le Chancelier saura prendre au moins la défense des Universités allemandes, qui ont formé l'Allemagne victorieuse d'aujourd'hui et la maintiendraient dignement dans ce état prospère et glorieux".

Le comte Berling qui est un vieil universitaire, et qui a été professeur de philosophie pendant de longues années à l'Académie de Munich, exprime l'espérance qu'il était heureux de rencontrer ses anciens collèges et de leur assurer que, au contraire de son premier souci serait de veiller à la conservation des Universités capables de tenir tête à l'université. Le comte Berling a ajouté que "les Universités allemandes sont hostiles des idées de science et politiques en faveur du grand drame de la guerre qui se joue pour montrer combien claire et nettement l'Allemagne moderne dont l'intelligence et la force s'affirment si victorieusement de diriger le pays, la conception de leur devoir d'aujourd'hui, et c'est un devoir sacré de veiller à leur maintien et à leur prospérité qui feront connaître leur réputation au monde".

Nous relevons ces traits, ces petites intrigues politiques en faveur du grand drame de la guerre qui se joue pour montrer combien claire et nettement l'Allemagne moderne dont l'intelligence et la force s'affirment si victorieusement de diriger le pays, la conception de leur devoir d'aujourd'hui, et c'est un devoir sacré de veiller à leur maintien et à leur prospérité qui feront connaître leur réputation au monde".

L'heureuse colossale à accueillir de la lutte pour la France contre l'envahisseur, à la veille du terrible et décisif effort, on cherche des querelles de maroquin. C'est grand pitié!

LE BON COLIS

Nouvelles.

Crédiel Ca jouette par tellement de la 30e, en arrêtant net à la porte de la grande école, en effet, une buée de sentiments qui échappent à l'analyse. C'est ce jour-là que Pierre-Marie a gagné sa croix de guerre. Le lendemain matin, après l'attaque victorieuse, on avait découvert Drueillencé, qui fait juste m. 57 sous la toise, allongé sur un officier bavarois d'au moins six pieds de long; il avait le poignet droit démis, à force de cogner sans cesse, et les doigts de la main gauche crispés sur la gorge du Roly, aussi intrigué, que lui, une andouille, une magnifique andouille, qu'il arborait triomphant, devant ses émerveillés.

Il y a là-dessous deux sections de compagnie descendues au repos depuis ce matin.

Et Drueillencé! appelle-t-il au

Présent! répond, au bout d'un instant, la voix pâle d'un homme qui se réveille, là-haut, dans les pentes.

Un colis, pour boîte! grogne-t-il.

Cordouer, le voisin de paillasse de Drueillencé, lui crie en brevet:

—Aman zo treu mad evit out! Des bonnes choses sont arrivées pour moi!

Drueillencé se dresse lentement et se frotte les yeux, tout alors, quand il a收回é ses esprits, il tranquilllement:

—Ca, c'est encore une joute du sabot!

Et, dans un bâillement, il se réveille.

Roly est, en effet, Parisien de Montreuil qui, tout en admirant sincèrement, pour certains de leurs vertus, les quelques petits bistrots qu'il commande, se plaît à les mystifier à chaque tournoi. Drueillencé, assez longtemps fut même une des figures les plus bonnes, mais, à présent, le gars de Roszec se défile et ne marche plus comme au début!

Drueillencé hurle de nouveau à colois.

Et! bien qu'il riposte l'homme agacé.

Cependant, là-haut, dans l'embarcation de la porte où la silhouette de Roly se détache sur le ciel pale, on voit le caporal balancer un étrange colis qui, en heurtant le chandelier, rend un son métallique.

A ce bruit, qui les inquiète des hommes, dans la pénombre, s'agite et grommement. L'un d'eux c'est l'hostis, de coupe apostrophe verte-marron.

—Zava ta, kloukes, da ke da vel!

—Désormais, je suis, empêtré, et va voir!

Mais Drueillencé ne broche pas, quand il y ait dit, ou qu'il y ait été donné, ou qu'il y ait été mis en meuble, il y ait commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en meuble, ils avaient commencé avec rien, ponce ou quand la mobilisation était arrivée, il y ait dévancé encore une bonne poignée d'argent à M. de Kerfayez. Mais-Louis, ça se propose de lui envoyer un paquet, qu'il n'avait besoin de rien, qu'on était aussi bien et même mieux nourri qu'à la maison, que moins qu'il n'avait autant mangé (viande donc, ni bu autant de vin); il l'avait donc organisé, notamment mais fort, à économiser le plus possible, car voilà trois ans, quand il s'était mis en